

Protokoll Gemeindeausschuss St. Bonifatius 23.4.2015

Teilnehmer: T. Berding, D. Bien, I. Brede, Chr. Dellmuth, K. Droste, W. Führt, A. Hartmann, M. Korzeniewski, St. Lohoff, A. Maibaum, J. Pacha, K. Prinsen, M. Pütz, Chr. Schmidt, Th. Strangfeld
Entschuldigt: H. Kamitter, A. Krause, H. Wiggershaus

Tagesordnung:

Begrüßung Pastor Wohlgemuth am 26.4.2015 im Pastoralverbund Hagen-West, Gottesdienst mit anschließendem Beisammensein im Pfarrheim

Gastgeber: St. Bonifatius

Herr Pütz als Vertreter der gastgebenden Gemeinde übernimmt die Moderation.

Die Absprachen bezüglich Organisation der Feier im Saal wurden nach Abschluss unserer Sitzung ausgeführt.

Sommerfest 6. u. 7. Juni 2015: Stand der Vorbereitungen

Bezüglich der von der KjG angebotenen Aktion „Himmelsleiter“ gibt es noch Klärungsbedarf. (Kranwagen von einem Dachdecker, Anmeldung der Aktion in Paderborn, Haftung).

Der Plakatentwurf wurde von Frau Dellmuth vorgestellt, sie übernimmt die endgültige Gestaltung und Bestellung.

Die Kfd übernimmt nicht die Organisation Küchenzelt mit Wurstverkauf usw. Herr Sumpf und Herr Schewe übernehmen das Grillen, für den Verkauf müssen noch mindestens 3 Personen gefunden werden. (wird durch Frau Bien geklärt)

Die musikalische Untermalung am Sonntag übernehmen Herr Strangfeld und Herr Berding.

Die Stellwand mit Informationen zu den Gruppierungen, an die der Spendenerlös fließen soll, wird von Frau Führt organisiert. (Standort evtl. gelber Pavillion)

Frau Droste und Frau Dellmuth sorgen am Montag bei der Nachbesprechung für das Essen.

Kolping: Herr Pacha gibt einen kurzen Situationsbericht

Die Mitglieder sind alle über 70 und 80 Jahre alt. So lange es noch leistbar ist, sich wöchentlich zu treffen, soll wegen der schönen Gemeinschaft daran festgehalten werden. Ein festes Jahresprogramm wird nicht mehr erstellt. Vielleicht kann durch einen Impuls von außen noch einmal etwas bewirkt werden.

Informationen zum Thema Flüchtlinge

Frau Führt und Frau Dellmuth berichten über die Veranstaltung „Runder Tisch vor Ort/ Begleitung und Unterbringung von Flüchtlingen“ am 23.3.2015:

Im Sommer 2015 werden wahrscheinlich in der Grundschule Kückelhausen 70-80 Personen untergebracht. Gleichzeitig bemüht sich die Stadt Hagen auch darum, Flüchtlinge in Wohnungen unterzubringen. Die Freiwilligen-Zentrale koordiniert die Ehrenamtlichen, die zur Mitarbeit in verschiedenen Bereichen gewonnen werden sollen.

Die nächste Veranstaltung findet statt am: Montag, 27.4.2015.

Ein nächster Termin zum Treffen des Gemeindeausschusses wird nach den Sommerferien festgelegt.

24.4.2015

Protokoll: Doris Bien